



Ce dimanche, sur la base de loisirs de Verneuil sur Seine, avait lieu le 2ème tour des championnats de cross 2015.

Sur un parcours boueux et difficile, le club obtient de très bons résultats et tous les finishers se qualifient pour le prochain tour.

L'Equipe Féminine réalise une magnifique performance en l'emportant et devient ainsi Championne Régionale Ouest IDF de cross 2015.

Mireille Mull-Jochem prend une superbe 3ème place chez les V1F.

Chez les Vétérans, **Mohamed Soltani** est le plus rapide en terminant 8ème. L'équipe prend la 7ème place.

Chez les Séniors, **Jean-Marc Chrétien** est le plus rapide et l'équipe prend la 18ème place.

[Les résultats](#) [Les photos](#) [L'Album Photos](#) de Stéphane

[Les vidéos d'Eric](#) Vidéos de Stéphane : [Séniors](#) [Féminines](#) [Vétérans](#)